Audiencia: 12.000 Sección: ACTUALIDAD
Tirada: 4.000 Frecuencia: DIARIO
Difusión: 4.000

Pág: 13

88,77%







Estudiantes de la Región de Coquimbo crean innovadores proyectos ambientales con apoyo de Minera Los Pelambres

l proyecto Talento Verde surge como respuesta a los desafíos que impone el cambio climático en la Región de Coquimbo. En ese contexto, 20 equipos de estudiantes desarrollaron innovadoras soluciones, acompañados por la Fundación Chile, diversas organizaciones y empresas, entre ellas Minera Los Pelambres, propiedad de Antofagasta Minerals.

Entre las propuestas destacadas para la provincia del Choapa se encuentran "Resense", una plataforma de gestión de residuos y "Ckapin", una aplicación que une personas que ofrecen un servicio, con otras personas o empresas que tengan necesidades inmediatas.

Antonia Hernández, estudiante de Ingeniería Comercial de la Universidad Católica del Norte, integrante de "Resense" comentó: "Estamos contentos de haber formado el proyecto. Al principio propusimos una idea distinta y luego de conversaciones con la minera cambió. Nos apoyaron y nos dieron una retroalimentación bastante efectiva. Estoy súper agradecida".

Marisol Díaz, Gerenta de Asuntos Públicos de Minera Los Pelambres destacó que: "En Minera Los Pelambres creemos en el talento joven como motor de cambio. Talento Verde demuestra que la innovación puede transformar desafíos en oportunidades, impulsando una minería más sostenible y cercana a las comunidades".

Por su parte, Maximiliano Cuadra, estudiante de Ingeniería en Energías Renovables de Inacap, destacó que "Ckapin" surgió de la falta de conectividad en la zona de Caimanes, al interior de la comuna de Los Vilos: "Al ser un pueblo muy pequeño y alejado, su economía depende de la minera, además de tener un mercado saturado en el ámbito de la comida y alojamiento. Lo pudimos ver en nuestra visita, guiados por Minera Los Pelambres".

El siguiente paso de los proyectos vendrá acompañado por la Fundación Chile, institución que evaluará la madurez de las propuestas y brindará apoyo para su materialización a los estudiantes que estén preparados. La iniciativa surge del proyecto Talento Verde, impulsado por Fundación Chile y apoyado por Google.org, el cual se centra en dar respuestas a desafíos productivoambientales y lograr un desarrollo territorial sostenible.

Fecha

Vpe pág:

Vpe:

11/12/2024

Vpe portada: \$1.057.500

\$938.712

\$1.057.500

Ocupación:

Los proyectos en los que colaboró la minera pertenecen a dos grupos de estudiantes de diferentes carreras de la Universidad Católica del Norte y de Inacap, y se centraron en proponer soluciones sostenibles a desafíos de la Provincia del Choapa.





